

受賞された皆さんおめでとうございます

会員在会 20年表彰

20年表彰をいただき、びっくりしました。私自身、こんなに長く続けられるとは思いもしませんでした。

仕事場では楽しく感謝の気持ちを忘れず、朝は笑顔で今日も一日よろしくお願いします、帰りはありがとうございましたと言っています。今までどの職場も温かく見ていただけたので、ここまで続けてこられたのだと思います。

シルバーに入会して温泉に行きカラオケを歌ったのが、いい思い出です。

これからも元気で働けることが幸せと思って頑張りたいです。

(松岡地区 M.Tさん)

会員在会 20年表彰

20年表彰をいただきありがとうございました。

表彰 シルバー人材センターでは長く運送会社の荷物の仕分けの仕事をしていました。重い荷物があったり、荷物が多くても決められた時間までに仕分けを終えなければならず大変なことも多くありましたが、今ではいい思い出です。運転手さん達と仲良くなり、今でも交流がある人もいます。

病気を患い、もう昔のように仕事をすることはできなくなりましたが、体と相談しながら楽しく過ごしていきたいと思っています。 (松岡地区 N.Kさん)

会員在会 20年表彰

20年表彰ありがとうございます。

あっという間の20年でした。公園施設の管理の仕事を長くやっています。 草刈りなどをしていると散歩に来た人が声をかけてくださったり、ありがと うと感謝の言葉をいただくこともあり、仕事の励みになります。

暑い時期、寒い時期などつらいこともありますが、できる限り頑張りたいと思っております。これからもよろしくお願いします。 (松岡地区 T.Wさん)

感謝状

6月20日に行われた総会において、役員功労として感謝状をいただく名誉 に預かりました。

普段は、シルバー人材センター会員として大本山永平寺で仕事をしています。幸いなことに健康に恵まれ働くことに喜びを感じています。今後とも健康に留意し、地域発展のために頑張ってまいります。

どうもありがとうございました。

西 芳子さん

あおぞら市開店します

今年度最終開催

11月23日

AM8:30~10:00

*商品がなくなり次第終了させていただきます

今年度最終のあおぞら市を開催します。

今年もあおぞら市をご愛顧くださりありがとうございました。

令和6年度通常総会開催



令和6年6月20日(木)午後1時30分から永平寺開発センター3階ホールにて、令和6年度通常総会が開催されました。はじめに、昨年亡くなられた会員に黙とうを捧げました。その後、堀江理事長のあいさつがあり、河合町長はじめ来賓の方々からご祝辞を頂きました。

また、会員と

して20年、10年、5年以上活躍された方々への表彰式が行われました。

総会は、正会員267名のうち、出席者委任 状合わせて197名で総会は成立し、議事に入 りました。

第1号議案「令和5年度事業報告・収支決算報告書及び 財務諸表について」と第2号議案「役員の選任について」 が原案のとおり承認をいただき、無事終了することができ ました。









総会終了後、永平寺町保健センターの保健師さんによる「健康づくり講習会」が開催されました。元気に生活するためには健康診断を受けることが大切であること、食事や運動、口腔ケア、社会参加をすることが健康を守ることになるとのお話があり、最後に椅子に座ってできる体操を教えていただきました。

総会終了後に理事会が開催され、新理事長と副理事長が互選されまた。

24.406.230円

令和5年度決算

正味財産期末残高

令和6年度予算

収入	114,200,814円	収入	113,842,000円
支 出	113,933,322円	支 出	115,442,000円
事業費管理費	112,061,242円 1,872,080円	事業費 管理費	113,371,000円 2,071,000円
差引	267,492円	差引	△1,600,000円

新役員名簿

理事長後藤 英治副理事長奥野 義範常務理事家根 孝二理事今川 和子

令和8年度6月総会日まで、 この役員でがんばります。 よろしくお願いします。



22,806,230円

岩本彦次郎 白崎 典孝 鈴木カズエ

正味財産期末残高

芳子 東 暢夫 吉田 敏夫

監 事 南部 顕浩 比島 敏則

南部 正三

3 広報シルバー永平寺 48 号 2



公益社団法人永平寺町シルバー人材センター

令和6年度 サロン開催日のおしらせ お問い合わせ☆61-6100

開催日:11/11-12/9

時 間:13:00~15:00

場所:永平寺町

シルバー人材センター 2階会議室

参加費:100円

(材料費別)

開催日: 11/11-12/2

時 間:14:00~16:00

場 所: えい坊館

参加費: 100円

(教材費別)



開催日: 11/28-12/26

時 間:13:30~15:30

場 所: えい坊館 参加費: 100円

持ち物:筆ペン



衆議院選挙ポスターの掲示板設置





10月15日告示の衆院選に向けて、県内各地 で立候補者ポスター掲示板の設置が始まりまし た。永平寺町内でも掲示板の設置が始まり、委 託を受けた業者からシルバー人材センターへ設 置のお手伝いの依頼がありました。

樹脂製の掲示板に板を取り付け、指定場所で の設置まで、会員二人でしました。看板が見え やすいように注意しながら作業を行いました。



夏休み漢字遊び教室



今年も、小学生の夏休みを利用し、 松岡と上志比の児童クラブで、古代文 字の漢字遊び教室を開催しました。

子供たちは見慣れない古代文字に興 味を持ち、常用漢字に古代文字を合わ せるパズルに熱心に取り組んでいまし た。子供たちからも楽しかったと大変 好評でした。





永平寺町内の歴史を学ぶ継承活動



永平寺町内の歴史を子供と一緒に学ぶ活動を しています。上志比地区にある興行寺で開催し ました。

興行寺は蓮如上人にゆかりのあるお寺で、そ の歴史を学びました。

九頭竜川にまつわる物語を聞き、境内の中を 散策し、蓮如上人の足跡がわかる貴重な資料な どを鑑賞しました。



シルバーフェスタ開催





10月12日に高浜町文化会館にて「ふくい元気・シルバ ーフェスタ2024in高浜 | が開催され、永平寺町シルバー 人材センターも出席しました。

ステージでは式典の後、福井市シルバー人材センターに

よる「会員拡大と就業開拓の取組について」の発表や、「高浜町の偉人釈宗演について」の講 演がありました。

午後は、踊りや会員によるアトラクションなどがありました。

外では、シルバー屋台村があり、そばや焼鳥などおいしい物がたくさん立ち並びました。 お天気も良く、楽しい時間を過ごすことができました。来年も元気でフェスタに参加できるよ うにまた1年頑張りたいと思いました。

シルバーボランティアで空き缶拾い





ィアをすることができました。 を町民の方々に知っていただけた

九頭 ラ

敷で空き缶やゴミ拾いのボ当センターでも10月19日に

の活動の一環とより10月はシルバー 一環として毎年10 つて ン ま -ア活動 **1**月第3 ਰੋ タ

5 広報シルバー永平寺 48号 広報シルバー永平寺 48 号 4

令和6年度 賛助会員のご紹介

(敬称略・順不同)

㈱KRC永平寺支社

青木モータース(株)

アキラ(株)

永平寺観光㈱

福井県農業協同組合 永平寺支店

(有)永平寺の館雲粋

永和建設工業㈱

(株)エビヤ書店

奥野運輸(有)

医療法人福泉会 福井温泉病院

介護老人福祉施設 永平寺ハウス

木本自動車工業

清川建設㈱

グループホームりんごの木

㈱小木土木

有)小玉石油

学校法人 天谷学園

社会福祉法人 慈豊会山翠苑

(有)漆琳工芸

㈱しばなか

(株)シンタニコンストラクト

宗教法人大本山永平寺

社会福祉法人 太陽会 アニス松岡

田辺酒造街

(株)団助

㈱塚田商事

㈱坪与

出蔵印刷所

㈱トヨタレンタリース福井

南鉄興業㈱

(有)西口建設

日光産業(株)

福井総合サービス 小林則雄

フレッグ食品工業㈱

丸岡アイシー(有)

(株)みらいファイル

山本建具店

よしくら文具

古跡館りうぜん

㈱鷲田商会

公益社団法人永平寺町シルバー人材センターの趣旨にご賛同いただき誠にありがとうございました。 今後とも、皆様方のより一層のご支援・ご協力をお願い申し上げます。

シルバー人材センター会員募集

"シルバー人材センターで 短時間だけお仕事しませんか"

永平寺町内にお住いの60歳以上で健康な方、就業を望まれる方はいつでも入会できます。

入会説明会を実施していますので、ぜひご参加ください。 長い間培った技術や知識を、活かしてみませんか。きっと 楽しい時間が過ごせるはずです。お待ちしています。

%募集!!!

外仕事、お掃除が好きなが シルバー人材センター(61-6100) までお問合せください



■11/20 (水)

12/5 (木)・12/20 (金)

1/6 (月) · 1/20 (月)

2/5 (水)

■14:00~1時間程度

センター2階会議室

実績報告 (R 6/9/30)

会 員 数 契約金額 270名

(男性)171名

(女性) 99名

(受託独自事業)

累計 52,990,732円

(派遣事業)

累計

9.526.983円

編集

お正月に起きた能登半島地震、復興の途中に起きた9月の能登半島豪雨に見舞われた皆様に心よりお見舞い申し上げます。

朝夕、めっきり寒くなった今日この頃ですが、今年の夏も大変暑い日が続き、連日熱中症警戒アラートが発表され、外仕事の方はもちろん、室内で作業されている方も暑さ対策には大変ご苦労されたことと存じます。

今年の夏に行われたパリオリンピック、パラリンピックでは、日本のアスリートが活躍し、我々に感動を与えてくれました。アスリートの皆様、感動をありがとうございました。 (広報部会一同)